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A me, alla mia tenacia. 



“Non va dimenticata la lezione più importante: 

possiamo rileggere la storia della nostra vita  

per fare memoria e poter trasmettere qualcosa 

a chi ci ascolta. Per imparare a vivere, però, 

tutti noi, dobbiamo imparare ad amare.” 

Papa Francesco 



 
8 

 

 

 

 

 

Questo è il racconto di uno stralcio di vi-

ta di una giovane donna che, nata alla 

fine degli anni ’80, ha avuto un’infanzia e 

un’adolescenza segnata da vicende che 

lasciano solchi profondi nell’animo e nel 

carattere… 

Oggi lei è una donna coraggiosa e in-

traprendente, è moglie e racconta la sua 

storia per mostrare come sia possibile 

cambiare e amare, sempre e comunque. 
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Mi chiamo Speranza, ho trent’anni e 

vorrei raccontare la storia della mia in-

fanzia. Sono passati tanti anni ed io vor-

rei portare la mia esperienza al mondo 

in cui viviamo. Così oggi, 13 novembre, 

ho pensato di scrivere del mio passato 

che ancora oggi mi riempie la testa di ri-

cordi di cose vissute.  

La mia infanzia inizia così…  

Eravamo una famiglia numerosa: mia 

nonna paterna ha avuto quattordici figli, 

tutti viventi, di cui otto femmine e sei 

maschi e, tra questi, mio padre.  

Io invece ero la sua prima figlia fem-

mina: a casa eravamo sei figli, tre ma-

schi e tre femmine e la mia infanzia è 

stata molto dura da vivere.  


